

VATER UNSER

trat.

intro / G / Hm / A / D / % /

//:

D **A** **Hm** **G** **D**
VATER UNSER DER DU BIST IM HIMMEL GEHEILIGT WERDE DEIN NAME
G **D** **G** **A⁷** **D**
DEIN REICH KOMME DEIN WILLE GESCHEHE WIE IM HIMMEL SO AUCH AUF ERDEN
A **D** **A** **D/D⁷**
UNSER TÄGLICHES BROT GIB UNS HEUTE UND VERGIB UNS UNSERE SCHULD
G **E** **D** **Hm** **G**
WIE AUCH WIR VERGEBEN UNSEREN SCHULDIGERN UND FÜHRE UNS NICHT
A
IN VERSUCHUNG SONDERN ERLÖSE UNS VON DEM BÖSEN
G **A/A⁷/**
DENN DEIN IST DAS REICH UND DIE KRAFT UND DIE HERRLICHKEIT IN EWIGKEIT //

G/D/
AMEN

The image shows a musical score for the 'Vater Unser' prayer. It consists of six staves of music in G major (one sharp) and 4/4 time. The lyrics are in German. Chords are indicated above the notes. The score includes a repeat sign (double bar line with dots) after the first line of music. The final line of music ends with a double bar line and a 'Schluß' (End) marking. Below the score, there is a note: 'Bei der Wiederholung wird bis § gesungen. Dann folgt der Schlußteil'.

Va - ter un - ser, der Du bist im Him - mel, ge - hei - ligt wer - de Dein
Na - me, Dein Reich kom - me, Dein Wille ge - sche - he,
— wie im Him - mel so auch auf Er - den. Un - ser täg - li - ches Brot gib uns heu - te
— Und ver - gib uns un - se - re Schuld, wie auch wir ver - ge - ben unsern Schuldi - gern.
— Und füh - re uns nicht in Ver - su - chung, sondern er - lö - se uns von dem
Bösen. Denn Dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in E - wig - keit. A - men!

Bei der Wiederholung wird bis § gesungen. Dann folgt der Schlußteil

<https://www.youtube.com/watch?v=QvR8C223FR4>